

Grâce au soutien financier de La Petite Bretonne Un milieu de vie revampé pour les étudiants en théâtre

Sainte-Thérèse, 15 mars 2023 – La communauté étudiante du département de théâtre peuvent dorénavant profiter d'un espace cuisine fraîchement équipé et aménagé grâce à la Fondation du Collège Lionel-Groulx et le soutien financier de l'entreprise de Blainville, La Petite Bretonne.

C'est avec bonheur que la Fondation a procédé à l'inauguration du coin lunch, le mercredi 15 mars, en compagnie de Michel Louis Beauchamp, directeur général du Collège Lionel-Groulx et administrateur de la Fondation, Sébastien Gauthier, coordonnateur du département de théâtre et du partenaire financier La Petite Bretonne, ainsi que de nombreux enseignants et étudiants.

C'est bien connu, les cohortes étudiantes en Interprétation théâtrale et en Production scénique s'investissent de longues heures à apprendre leurs textes et à préparer l'univers des spectacles. Bien au-delà des heures de cours, ils s'engagent sans compter pour offrir des présentations professionnelles au public. « Il n'est pas rare de les retrouver, ici, près du studio Charles-Valois. Cet espace est leur véritable milieu de vie, affirme Jocelyne Roch, directrice générale de la Fondation du Collège Lionel-Groulx. Je suis très heureuse de pouvoir leur offrir ce lieu mieux équipé pour pouvoir améliorer leur quotidien. Au nom des membres du conseil d'administration, je remercie chaleureusement toute la famille de La Petite Bretonne pour leur générosité et leur appui. »

Avec la somme de 9000 \$ offerte par l'entreprise de la famille Bohec, la cuisinette est dorénavant munie de nouveaux micro-ondes et d'un réfrigérateur de qualité professionnelle. Pour l'occasion, deux bourses de la persévérance ont également été octroyées. Finissante en Interprétation théâtrale, Léa Charbonneau, et étudiante en première année en Production scénique, Chloé Fortin-Tremblay, ont toutes deux reçues 500 \$ chacune.

« Depuis des années, La Petite Bretonne se révèle un fidèle donateur pour la Fondation, rappelle Michel Louis Beauchamp. Sa contribution auprès de la communauté collégiale est importante. Nous sommes reconnaissants de ce soutien précieux et cet engagement auprès de la relève qui vient stimuler la réussite éducative par une expérience signifiante et enrichissante. »

-30-

Information : Fondation du Collège Lionel-Groulx
Jocelyne Roch | jocelyne.roch@clg.qc.ca
450-430-3120, poste 2259

Collège Lionel-Groulx
Communications | Julie Loyer
514 232-4022 | julie.loyer@clg.qc.ca